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I ACTA DE LA SES6N ORDINARIA DEL GOBTERNO AUTONOIUIO
2 DESCENTRALIZADO PARROCIUIAL RURAL "EL ESFUERZO" DE FECHA

MiERCOLES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2023.
4 lt. o ot6 -AtRm -2023.
5 En la Panoquia El Esfuerzo, cant6n Santo Domingo, provincia de Santo Domingo
6 de los Tsdchilas, siendo las 08H30 am, del dia mi6rcoles, 20 de septiembre de
7 2023, vamos a dar inicio a la segunda sesi6n ordinaria del mes de septiembre
8 de 2023, sirvase sefror secretario realizar la constataci6n del qu6rum.
9 SECRETARIO: Buenos dias sefrora presidenta y vocales se va iniciar con la
l0 constataci6n del qu6rum: Lcdo. H6ctor Emiliano Oleas Morales, presente; lng.

^ I I B6lgica Janneth Vidal Calva, presente; Sr. Daniel lvdn Loja Panza, presente; Sr.'l2 Jos6 Bartolom6 Meza Rodriguez, presente; lng. Anada Maria Rivera Macas,
13 presente; sefiora presidente se encuentran presenb los 5 vocales que
14 conforman el Consejo Parroquial; existe el qu6rum reglarnentario para dar inicio
l5 con esta presente sesi6n ordinaria.
16 PRESIOENTE. - Existiendo el qu6rum reglarnentario, instalamos la sesi6n
17 ordinaria del GAD Panoquial, sefror secretario proceda a dar lectura al Orden del
18 Dia.
l9 SECRETARIO. - lnmediatamente senora presidenta, doy lectura a la
20 CONVOCAIOTiA dE ESIA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO PARROQUIAL, A
2l realizarse en la sala de sesiones del GAD Panoquial, a las 08H30 am, con la
22 finalklad de tratar el siguiente Orden del Dia:
23'1. LecturayAprobaci6ndelActa N' O1$AMRM, detucha06deseptiembre
24 de2023.
25 2. lnforme de la sefiora Presidenta.
26 3. Conocimiento, an6lisis y resoluci6n para intervenir en el mejoramiento de
27 la imagen del parque cenfal de la panoquia El Esfuerzo.

^28 4. Leclura de ofcios.
29 5. Varios y Resoluciones.

Rogamos su punfual asistencia, para dar cumplimiento a lo dispuesto en el
capitulo ll del procedimiento Parlamentario en el Art. 316 del COOTAD (Codigo
Org6nico de Organizaci6n Tenitorial, Autonomia y Descenbalizaci6n),
Preeidenta: Pone a consideraci6n el orden del dia. Toma la palabra el
Lcdo. H6ctor Emillano Oloas torales; quien mociona que se apruebe el orden
del dia tal como estd planteada. Conjuntamente con la lng. B6lSica Janneth
Vidal Calva quien apoyo la moci6n. Prcsidente: Solicita al secretario que tome
votaci6n la moci6n presentada por el Lcdo. H6ctor Emillano Oleas torales;
lng. B6lgica Janneth Vidal Calva, a favor; Sr. Daniel lv6n Loja Panza, a lavor;
Lcdo. H6c{or Emiliano Oleas Morales, a favor; Sr. Jos6 Bartolom6 Meza
Rodriguez, a favor; lng. Amada Maria Rivera Macas, a favor. El pleno del GAD
Panoquial Rural El Estuezo: RESUELVE. 051€ADPREE-2023.- POR
UNANITIIDAD SE APRUEBA EL ORDEN DEL Dh TAL COMO ESTA
PLANTEADA EN LA CONVOCATORIA.
Pr€sidente: Solicita al secretario que proceda con la lectura del primer punto.
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2 PRlilERO. - Lectura y Aprobaci6n del Acta N" 015-AMRM, de fecha 06 de
3 septiembre de 2O23. Compafieros se le entreg6 con anticipaci6n el acb si
4 encuentran alg0n enor pueden mencionarme; Toma la palabra; Sr. Daniel lv5n
5 Loja Panza; compafreros vocales, Sr. secretario mociono que se apruebe el acta
6 N" O1$AMRM, de fecha 06 de septiembre de 2023. Conjuntamente con el Sr.
7 Jos6 Bartolom6 Meza Rodriguez quien apoyo la moci6n. Prosldenta: Solicita al
8 secretario que tome votaci6n la moci6n presentada por el Sr. Daniel lvin Lc{a
9 Panza; lng. B6lgica Janneth Vidal Calva, a favor; Sr. Daniel lv6n Loja Panza, a
l0 favor; Lcdo. H6ctor Emiliano Oleas Morales, a favor; Sr. Jos6 Bartolom6 Meza
1l Rodriguez, a favor; lng. Amada Maria Rivera Macas, a favor. El pleno del GAD
12 Panoquial Rural El Estuerzo: RESUELVE. 052€ADPREE-2023.- POR
13 UNANIMTDAD SE APRUEBA EL ACTA N'OI$ATRT, DE FECHA 06 DE
14 SEPTIEIUIBRE DE2023.
15 Presidenta: Solicita al secretario que proceda con la lec{ura del segundo punto.
16 SEGUNDO. - lnforme de la sefion Presi&nh. - Toma la palabra la lng.
17 Amada Rlvera Prosidente; mencionando las actividades realizadas. Jueves,07
l8 de septiembre; realice mantenimiento vial con la excavadora y una volqueta en
19 el recinb Alegrias del Bolo y atenci6n a la ciudadanla. VIemee, 08 de
20 septiembrc; realice mantenimiento vial en la calle principal del recinto Alegrias
2l del Bolo tambi6n se realiz6 la inspecci6n de la obra de asfalto en las calles que
22 rodean al parque. Lunes, ll de sepffembre; realic6 atenci6n a la ciudadanla,
23 por la tarde asisti a la inauguraci6n del taller de belleza por parte de la
24 municipalidad de Santo Domingo. El dia Marteo, 12 de septiembrc; realice
25 mantenimiento vial en el recinto San Mcente de Vaniza y atenci6n a la
26 ciudadania. ti6tcolea, 13 de Junio; se pint6 tres muros rompe velocidades de
27 la parroquia El Esfuezo. El dia Jueves, t4 de sepdembrc; mantuve una reuni6n
28 de trabajo con la directora del MIES Cindy Espin con el fin de dar seguimiento al
29 convenio con la instituci6n y el GAD Panoquial El Esfuezo. Viemes, 15 de
30 septiembre; en articulaci6n con distintas instituciones de la parroquia El

31 Esfuezo se realiz6 la Feria Ciudadana con el fin de conEanestar la Desnutrici6n
32 lnfantil denfo de la parroquia. Lunee, 18 de septiembre; asisti a una reuni6n
33 de trabajo con mis compafreros vocales del GAD Panoquial para coordinar
34 actividades en beneficio de nuestra panoquia, inspecd6n en la obra de aceras y

35 bordillos en el banio la playa. Msit6 los talleres del adulto mayor y personas con
36 discapacidad. MarGs, 19 de septlembre; sali a entregar oficios en las
37 instalaciones de la municipalidad de Santo Domingo y en la prefectura. Tambi6n
38 se realiz6 el mantenimiento vial de la calle principal que conduce al recinto
39 Alegrias del Bolo. Es todo en cuanto puedo informar a las actividades realizadas.
40 Prcsidente: Solicita al secretario que proceda con la lectura del tercer punto.
4l TERCER. - Conocimiento, anefisis y rcsoluci6n paru intervenir en el
42 mejorzmlento de ta imagen del parque centtal de la parroquia H Esfuezo-
43 Toma la palabra la lng. Amada Rivera Prcsidente; companeros vocales como
44 ustedes han presenciado el parque necesita un mejoramiento de la pintura, mi
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I propuesta seria comprar la pintura, y nosotros ir a pintiar con ayuda del UpC, ya
2 que nos ahorrariamos el gasto en mano de obra, tambidn hemos @ido plantas
3 omamentales a la prefectura, estamos en espera de una respuesta. Toma la4 palabra el Lcdo. H6ctor Emiliano Oleas toralee; nos tocaria t@lizar primero
5 una inspecci6n para poder saber la cantidad de pintura que se necesita y que
6 plantas se pueden implementar. Toma la palabra la lng. B6lgica Janneth Vidal
7 Galva; se deberia dar mantenimiento al gimnasio que tiene el parque y a los
8 luegos infantiles. Toma la palabra el Sr. Daniel lvin Loja panza; se deberia9 convocar a una minga para poder avanzar m6s r6pido el parque es amplio. Tomal0 la palabra la lng. B6lgica Janneth Vidal Calva; opino que despu6s de pintar se

^ I I deberia cercar el parque con cinta para evitar incidentes con la comunidad y los- 12 niilos. Toma la palabra la lng, Amada Rivera presidente; esperemos a que nos13 entreguen las plantas por parte de la prefectura para poder fijar una fecha e14 invitar a la minga comunitaria. Toma la palabra la sr. Joc6 Bartolom6 teza15 Rodriguez; companeros vocales mociono que se apruebe la compra de pintura
16 para el mejoramiento de la imagen del parque central de la panoquia El Esfuerzo.l7 Toma la palabra la lng. B6lgica Jannett Vidal Calva; apoyo la moci6nl8 presentada por el compafiero sr. Jos6 Bartolom6 Meza Rodrigr.rez. prcsidento:
19 solicita al secretario que tome votaci6n la moci6n presentada por el sr. Jos620 Bartolom6 teza Rodriguez; lng. B6lgica Janneth Mdal Calva, a favor; Sr.2l Daniel lv6n Loja Panza, a favor; Lcdo. H6ctor Emiliano Oleas Morales, a favor;22 Sr. Jos6 Bartolom6 Meza Rodriguez, a fiavor; lng. Amada Marfa Rivera Macas,23 a favor. El pleno del GAD Panoquial Rural El Estuerzo: RESUELVE. OS:l-24 GAT'PREE-2023.- POR UNAilIMIDAD SE APRUEBA LA COTPRA DE25 PINTURA PARA EL MEJORATIENTO DE LA ITAGEI{ DEL PARQUE26 CEiITRAL DE LA PARROQUIA EL ESFUERZO.
27 Pmsidente: solicita al secretario que proceda con la lectura dd cuarto punto.

-28 CUARTO. - Lectura de oficios.
29 Toma la palabra el Sr. Secrerano,- sefrores vocales nos lleg6 un oficio por parte
30 del recinto Alegrias del Bolo el cual dice lo siguiente;
3l "El Esfuerzo, 13 de septiembre de 2025. lngeniera Amada Marta Riven Macas32 Presidenta delgobiemo autdnomo descentralizado panoquiat runt'El Esfuerzo".33 Presente. De mi considenci6n. Reciba un afectuos y ardial saludo de34 quienes conformamos el Recinto Alegria det Bolo y a la vez de*1ndole los35 mejores 

'xitos 
en sus /abores diaias. Mi estimada presidenta amo es de su36 conocimiento en el recinto Alegria del Bolo contamos con una cancha de uso37 milltiple la cual se encuentra deteionda por los dlsfinfos factores ctimdticos38 extemos es por ello le solicitamos de la manera m6s comedida nos apoye con39 sacos de cemento /os cuales ser6n empleados en el mantenimiento y40 reconstrucci6n del suelo de esta cancha de uso m1ttiple; ta ejuuciiln de esie4l mantenimiento apoyara a los moradores de esle recinto ya qte en esta erea42 comunal llevamos a cabo las diferentes actividades socrb/es. Es@rando contar43 con una respuesta favorable a nuestra solicitud le reiteramos nuestros mds44 sinceros agradecimientos de respeto y estima. Atentamente; sr. John vatte
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prcsidente del recinto Alegria del Bolo y sr. Robeilo Arteaga morador del rccinto
Negria det Bolo." Toma la palabra la lng. B6lgica Janneth Vidal Calva; creo
conveniente que se debe contemplar para el presupuesto del pr6ximo afro,

debirlo a que se le debe invertir bastante a la cancha. Toma la palabra el Sr.
Ilaniet lvin Loia Panza; compafrera presidenta para que usted nos ayude
presupuestando la obra de unos 5 cm de grosor el cemento. Toma la palabra la

ing. Amada Rlvera Presldonte; tenemos dos opciones, hacerle como obra

directa o entregarles una cierta cantidad, en el caso que se decida hacer un obra

en cogesti6n con la comunidad, alguien deberia fiscalizar la obra, que se est6

cumpliendo con las especfficaciones t6cnicas. Toma la palabra el sr. secretario;
dentro de nuestro eje de infraestructura tenemos el mantenimiento del parque,

malec6n, cementerio, canchas mUltiples y 6reas deportivas de toda la panoquia

no solo la cabecera panoquial. Dentro de estos proyeclos nosotros tenemos una
partida presupuestaria 73.08.11 para poder comparar o invertir. si desean

tomprar con el rubro de la partida presupuestaria los sacos de cernentos

ingresarla a las bodegas del GAD Panoquial y realizariamos una socializaci6n

coin los moradores de Alegria del Bolo, se entega y se toma evidencia para

constancia de que se ha entregado para la obra- Toma la palabra el Lcdo'
H6ctor Emiliano Oleas toratee; compafieros opino que se deberla apoyades

con un cierto porcentaje del requerimiento que se nos presenta, debido a que

tenemos la necesidad de mejorar nuestro coliseo o a la vez algun otro recinto

necesite ayuda. Toma la palabra el Sr. Daniel lvin Loia Panza; estoy de

acuerdo con la opini6n del compafiero Lcdo. H6ctor Emiliano oleas Morales se
pueden suscitar otos inconvenientes en otros lugares y no se va a poder

sofuentar. Toma la palabra la lng. Amada Rlvera Preeidenb; compafreros una

vez esqrchado los puntos de vista de cada uno, se queda de acuerdo en

ayudarles con el 50* del los sacos de cemento que se necesitan seg6n anoje
los datos de la inspecci6n t6cnica que se realice en el sector.
Presldeme: solicita al secretario que proceda con la lec{ura del quinto punto.

QUiNTO. Vados Y R*olucion*.
Toma la palabra ll 1.1g. Amada Rivera Presidonb; no habiendo m5s puntos

que tratai siendo las tbnOO am, doy por concluida la segunda sesi6n ordinaria

del mes de septiembre del presente ano.
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